

Muhammadiyah Jelaskan Islam Kepada Mahasiswa Universitas of Gottingen

Kamis, 12-09-2019

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA — Pimpinan Pusat Muhammadiyah mendapat kunjungan dari Universitas of Gottingen, German. Sebagai universitas tua yang berdiri sejak zaman pencerahan (*Enlightenment*) tahun 1737.

Universitas of Gottingen ini memiliki komitmen pada nilai-nilai tanggung jawab sosial sains, demokrasi, toleransi, dan keadilan. Sehingga mereka memiliki ketertarikan terhadap Islam Moderat dalam pandangan Muhammadiyah.

Dalam pertemuan tersebut dimanfaatkan dengan baik oleh PP Muhammadiyah untuk menjelaskan bahwa Islam tidak hanya yang ada di Timur Tengah. Melainkan ada wawasan ke-Islaman lain, seperti Muhammadiyah dengan sejarah, amal usaha, serta kontribusinya terhadap negara.

“Program ini untuk mengenalkan pada mereka bahwa Islam tidak hanya model dan versi yang muncul di Timur Tengah. Di sini mereka juga belajar mengenai wawasan Islam ala Muhammadiyah, Sejarah Muhammadiyah, Amal Usaha Muhammadiyah (AUM) dan kontribusi Muhammadiyah terhadap negara,” ungkap Ahmad Muttaqin perwakilan dari Majelis Pendidikan, Penelitian dan Pengembangan (Diklitbang) PP Muhammadiyah pada Sabtu (7/9) di Kantor PP Muhammadiyah, Jl. Cik Ditiro, Yogyakarta.

Pada Forum tersebut juga dilakukan dialog, menurut pengamatan Muttaqin peserta dari Universitas of Gottingen sebanyak sembilan orang memiliki ketertarikan dan antusias terhadap program-program yang telah dilakukan oleh Muhammadiyah. Sebagai organisasi Islam yang dikenal moderat, Muhammadiyah memiliki lebih banyak peluang untuk bisa berkembang dan *eksis* di era kekinian.

Selain sebagai organisasi keagamaan, Muhammadiyah merupakan organisasi yang aktif sejak 1912 mengurus persoalan sosial, kemiskinan, pendidikan, dan kesehatan masyarakat di Indonesia. Organisasi ini juga bersifat inklusif, setiap program kerja yang dilakukan tidak semata-mata dinikmati oleh kalangan muslim saja tapi juga masyarakat umum. Pencerahan Muhammadiyah bukan hanya menyinari dalam jangkauan nasional, tapi sudah internasional. Ditandai dengan sebaran Pimpinan Cabang Istimewa Muhammadiyah (PCIM) sampai di beberapa negara. Serta, Muhammadiyah mulai membangun AUM di luar negeri.

Pembahasan mengenai wacana dan ilmu keagamaan memang menjadi salah satu fokus materi pembelajaran di Universitas of Gottingen, karena di kampus ini juga terdapat Fakultas Teologi. Meski bukan sebagai jurusan khusus, agama Islam di Kampus ini masih relevan dan masuk dalam bahasan disiplin *Science of Religion* (Ilmu Agama). Kuliah utama dalam disiplin ini berpusat pada topik-topik seperti: pendiri agama, kematian dan mekanisme koping dengan kematian, pengantar tradisi agama, etika agama, sejarah penelitian agama dan bentuk-bentuk baru agama. (a'n)